



Une journée sur le thème de l'eau pour les Cinquièmes

publié le 27/06/2024

jeudi 16 mai 2024

Le jeudi 16 mai dernier, les classes de 5B et 5F du collège ont visité l'usine de production d'eau potable Lucien Grand à St Hippolyte le matin, puis ont assisté à des ateliers au collège l'après-midi, pour apprendre à mieux gérer les ressources en eau.

Tout d'abord, à l'usine de production d'eau potable, une animatrice a expliqué le cycle de l'eau et le phénomène de filtration. Puis, elle nous a fait réfléchir sur notre consommation quotidienne d'eau, et comment ne pas la gaspiller. Pour finir, à l'aide d'une maquette, elle nous a montré les différents usages de l'eau et les risques de pollution.

Ensuite, un animateur nous a fait visiter l'usine et nous a expliqué les étapes de la transformation de l'eau dans un laboratoire.

Cette matinée s'est terminée par un quiz, sous forme de défi entre les 2 classes (les « grenouilles » face aux « mouettes »).

Dans un second temps, après un pique-nique, nous sommes retournés au collège pour faire des activités proposées par les Petits Débrouillards : des jeux et une expérience scientifique avec du chou rouge afin de mettre en avant les types de pollution de l'eau.

Nous avons passé une très bonne journée !

Les élèves de la classe de 5F





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.